

# **Le Chiffre du jour**

**3.000**

La première pierre des 3.000 m<sup>2</sup> du pavillon luxembourgeois pour l'Exposition universelle de Shanghai a été posée un peu plus d'un an avant l'ouverture de l'exposition le 1<sup>er</sup> mai 2010. Le Luxembourg est ainsi l'un des tout premiers pays parmi les 185 participants à débiter ses travaux de

construction. La cérémonie organisée pour cette occasion s'est déroulée sur le terrain du pavillon, en présence du ministre des Travaux publics, Claude Wiseler, du directeur de l'administration des Bâtiments publics, Fernand Otto, de représentants des entreprises partenaires ArcelorMittal, Cargolux, SES et de la Chambre de commerce. Le gros œuvre devrait être achevé à la fin de cette année, sous la direction de l'architecte François Valentiny.